

Dorong Modernisasi Pertanian, Wakil Bupati Samosir Serahkan Bantuan Alat Mesin Pertanian Kepada Kelompok Tani

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Apr 27, 2022 - 21:46



Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang ketika Menyerahkan Bantuan Alat Mesin Pertanian Kepada Kelompok Tani

SAMOSIR- Guna meningkatkan produktivitas dan mendorong modernisasi pertanian dan sekaligus mempercepat proses hasil panen, Wakil Bupati Samosir.

Drs Martua Sitanggang menyerahkan bantuan alat mesin pertanian kepada Kelompok Tani yang ada di Kabupaten Samosir, Kamis (27/04/2022)

Bantuan mesin pertanian (alsintan) berupa lima unit mesin pemipil jagung dan lima unit mesin perontok padi diserahkan langsung Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang, MM kepada 10 Kelompok Tani, di Halaman Perkantoran Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian

Wakil Bupati Samosir. Drs Martua Sitanggang usai menyerahkan sejumlah bantuan tersebut menyampaikan, Bantuan ini merupakan salah satu bentuk perhatian Pemerintah Kabupaten Samosir kepada masyarakat sekaligus untuk mendorong para petani untuk meningkatkan produktivitas dengan menggunakan alat mesin pertanian

Mudah-mudahan bantuan ini dapat mendukung salah satu program unggulan Pemerintahan Kabupaten Samosir dalam meningkatkan indeks pertanian dalam meningkatkan perekonomian masyarakat serta mewujudkan swasembada pangan di Kabupaten Samosir," Ujar Wakil Bupati Samosir. Drs Martua Sitanggang, MM

Kepada penerima bantuan, Wakil Bupati Samosir menekankan agar bantuan alat mesin pertanian ini benar-benar dipergunakan sesuai kebutuhan kelompok serta dijaga dan dirawat dengan baik agar bisa dimanfaatkan untuk meningkatkan kemajuan pertanian di Kabupaten Samosir

Selain pariwisata, pertanian juga merupakan salah satu program Unggulan prioritas, tanpa pertanian yang maju masyarakat tidak akan sejahtera, hasil pertanian nantinya akan menjadi konsumsi sektor pariwisata di wilayah Kabupaten Samosir," Kata Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang

Lebih lanjut, Wakil Bupati Samosir, Drs Martua Sitanggang juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Martin Manurung (Anggota DPR-RI) yang selalu memberikan perhatiannya kepada masyarakat Samosir dan menjalin komunikasi dengan Kementerian Pertanian sehingga alsintan dialokasikan kepada Pemkab Samosir.

Kedepan apa yang menjadi produk unggulan dari Kabupaten Samosir dapat dikelola langsung dan diberi label, sehingga hasil dari produksi petani Samosir tidak dicaplok daerah lain. Dengan demikian penghasilan petani akan meningkat dan sejahtera," Sebut Martua Sitanggang.

Sementara itu, Plt. Kadis Ketapang dan Pertanian Andri P. Limbong menegaskan, Penggunaan alat mesin pertanian ini akan dipantau pemeliharaan dan pemanfaatnya "Jika ditemukan adanya alat yang tidak terpelihara maka akan dipindahkan kepada kelompok lain.

Kelompok Tani yang menerima bantuan alat mesin pertanian diwajibkan menanda tangani surat perjanjian kesanggupan pemeliharaan yang disaksikan secara langsung Wakil Bupati Samosir bersama Plt. Kadis Ketapang dan Pertanian dan Sekdis Tumiur Gultom.

Daftar penerima bantuan diantaranya, Kelompok Sahapa (Desa Hutnamora-

Pangururan), Sinar Tani (Desa Lumban Suhi), Martumbur (Desa Hatoguan-Palipi), Sirupada (Desa Lintong Nihuta dan Ronggur Nihuta), Hijau Tani (Desa Urat II-Palipi) masing-masing menerima alat pemipil jagung

Penerima mesin perontok padi diberikan kepada Kelompok Marsiurupan I yang berada di Desa Cinta Maju-Sitio-tio), Wanita Dosriha (Desa Sigaol Simbolon-Palipi), Dalito (Desa Aek Sipitudai-Sianjur Mula mula), Harapan Bunda (Desa Garoga-Simanindo) Sigaol-gaol (Desa Janji Matogu-Onan Runggu). (Karmel)